



Ricardo Monreal defiende la actuación del Tribunal Electoral en las elecciones del 2024

La función desempeñada por el órgano jurisdiccional fue resaltada como un factor importante para garantizar la gobernabilidad posterior a los comicios



Por Joshua Espinosa

10 Feb, 2026 05:21 p.m.



El papel del **Tribunal Electoral** del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) durante el **proceso** electoral de **2024** aportó una dosis vital de **estabilidad** y certidumbre jurídica a México, según afirmó el diputado **Ricardo Monreal Ávila**.

Monreal, también presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) y **coordinador** del grupo parlamentario de **Morena** en la **Cámara de Diputados**, subrayó que la actuación del **TEPJF** fue "correcta y constitucionalmente adecuada", ya que permitió **salvaguardar** las **condiciones** de **gobernabilidad** necesarias tras un proceso electoral de amplias repercusiones.

Presentan libro que estudia la representación en la Cámara de Diputados

Durante la **presentación** del libro "Entre la Constitución y la Campaña mediática. Asignación de diputaciones en México en 2024 y sentencia SUP-REC-3505/2024". De acuerdo con el comunicado de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** señaló que, luego de los **comicios** federales, se suscitó un **debate** público intenso sobre la **distribución de diputaciones**, especialmente en torno a la **representación proporcional** y la mayoría relativa "debido a que la **coalición** obtuvo un **resultado histórico** donde la gente decidió a quién otorgarle la mayoría".

[Ricardo Monreal defiende la actuación del Tribunal Electoral en las elecciones del 2024 - Infobae](#)